

Transparenz für studentische Gelder – Rechenschaftsbericht für Autonome Referate

An vielen Universitäten sind sogenannte "Autonome Referate" eingerichtet, die vom AStA oder dem Studierendenparlament mit Geldern ausgestattet werden, welche sie autonom verwalten. Problematisch ist nicht nur die oft sehr starke einseitige Politisierung dieser Referate, sondern dass teilweise direkt Aktivitäten finanziert werden, die gegen die Grundlagen unserer freiheitlichdemokratischen Ordnung gerichtet sind. Um mehr Transparenz zu schaffen und Missbrauch vorzubeugen, sollen alle Autonomen Referate jährlich zu einem ausführlichen Rechenschaftsbericht an das örtliche Studierendenparlament verpflichtet sein. Das Landeshochschulgesetz soll entsprechend angepasst werden.

An den Universitäten, wo die Referate bereits jetzt rechenschaftspflichtig sind, diese aber übergangen wird, fordern wir die Universitätsleitungen nachdrücklich zu weiterführenden Schritten gegen diese Referate auf.